

- 1 Reunião da Comissão de DST/AIDS
- 2 Dia 28 de abril de 2011.
- 3 Horário: 14h00min – 17h00min – Local: Curso Ordem Mais – Sala 3
- 4 **Coordenadora:** Sirlene Aparecida Candido,
- 5 **Relatoria:** livaldo Bento MOPS
- 6 **Presentes:** Sirlene Candido - Fórum ONG AIDS, Valdir da Silva – ONG de Araucária, Iran
- 7 Albuquerque - Pastoral da Criança, Livaldo Bento - MOPS, Amaury Ferreira Lopes -
- 8 ANEPS, Marcos Antonio Costa Pinheiro - Fórum ONG AIDS, Maria Raquel Basso -
- 9 SOVIDA, Palmira Soares Rangel - ABECAP, Helena Strabelli - Pastoral da Saúde, Khatia
- 10 Moreira – DVDST/Aids Sesa, Maria de Fátima Oliveira - Casa Pai Francisco, Romulo
- 11 Miranda - Casa Pai Francisco, Francisco Carlos dos Santos – DVDST/Aids Sesa, Micheli
- 12 Ribeiro da Silva - Rede Mulheres Negras.
- 13 **Justificativa de ausência:** não teve nenhuma
- 14 **Oficina da Comissão na 10ª Conferência Estadual de Saúde –** Pauta para a próxima
- 15 reunião da Comissão em maio de 2011;
- 16
- 17 **Encaminhamentos à Secretaria Executiva:** não teve nenhum;
- 18 **Sirlene Candido,** coordenadora da comissão começa a reunião às 14h15min;
- 19 Francisco pede esclarecimentos a respeito a ajuda memória da reunião anterior, colocando
- 20 que esta confusa a interpretação da mesma, foi realizada a leitura da ajuda memória e houve
- 21 consenso de que a mesma esta confusa;
- 22 Palmira esclarece que foram realizadas as alterações e não foram salvas, portando
- 23 registramos que onde se lê a ausência da gestora que seja ratificando a este fórum que a
- 24 mesma se fez presente na reunião após o inicio da mesma;
- 25 Francisco acha que tem que fazer rascunho e depois ler e fazer a ata oficial, ficou
- 26 deliberado que após a reunião a ajuda memória será lida para o plano que fará a s correções
- 27 necessárias na mesma hora;
- 28 Amauri coloca que tem que convocar a representante do Governo que faça parte da relatoria
- 29 na montagem do documento final, ficou como pauta para reunião do próximo mês a
- 30 questão da relatoria da comissão;
- 31 Sirlene fala que participar, aprende é bom, mas diz também que as críticas serão bem-
- 32 vindas desde que após a discussão se ache soluções para as mesmas;
- 33 Francisco sugere que sejam convidados representantes de outras patologias para fazerem
- 34 parte da comissão como TB, HV, MH entre outras;

- 1 Francisco fala que estamos em um Governo novo, que é de conhecimento de toda a
2 comissão da questão da moratória do governo que duraram três meses, e que no mês de
3 abril começamos a realizar as licitações, fala que os que as licitações de eventos em geral
4 tem que ser feito para o ano inteiro, esclarecendo que não se pode fazer varias licitações
5 com menos de R\$ 8.000,00, para um mesmo elemento de despesa, isto pode ser
6 considerado fuga de licitação pelo tribunal de contas do estado e da união; acha que
7 provavelmente não acontecerá antes de Julho a reunião do Fórum, mas a Divisão vai tentar
8 agilizar o processo, relatou que DVDST/aids sempre deu apoio para as reuniões do Fórum,
- 9 Amauri fala que o Fórum reuniu-se varias vezes sem financiamento, em saguão de hotéis,
10 piscinas e outros lugares sempre que possível, que o fórum não para, e que ainda esta
11 trabalhando normalmente. Fala das pessoas que vem de tempos trabalhando, e das novas
12 que estão chegando. Enquanto movimento social devemos trabalhar juntos, movimento e
13 Governo, e reata que a Comissão de DST, da CES e uma das proposta do Ministério da
14 Saúde, através da portaria do PAM;
- 15 Palmira fala dos gastos que deve ser planejado;
- 16 Sirlene fala das conquistas desta comissão que foi bastante luta para estar aqui, e fala da
17 importância da reunião do Fórum que e um instrumento de cidadania, fala das perdas das
18 pessoas, questiona as questão do Fórum em relação a datas, fala de sua militância no Estado
19 e fora do Estado na luta contra HIV/Aids, e diz que quer ter o Governo junto nesta luta.
- 20 Francisco fala que o recurso financeiro do PAM desde 2003 e recurso do SUS e não do
21 BIRD como foi comentado, esclarece que o recurso financeiro do BIRD são os 10% que
22 são destinados as ONGS através de seleção de projetos, que ate 2002 o recurso financeiro
23 para as ações da AIDS eram recursos do BIRD, esclarece ainda que o 1º Edital de Projetos
24 a serem financiados as ONGs esta em tramitação, Francisco disse também que nem em um
25 momento disse que o Fórum deixa de ser importante, e que seja um fórum de discussão
26 política. Vamos discutir ate que ponto o recursos público vai custear reuniões do Fórum, e
27 que esta fazendo uma pesquisa junto aos outros Programas Estaduais de DST/aids se os
28 mesmos estão financiado as reuniões do Fórum;
- 29 A presidente do Conselho passou se apresentando e falou de seu trabalho como presidente,
30 e pediu que todos defendam a luta em favor do SUS;
- 31 Francisco fala que a partir do momento que o Governo Federal repassa um recurso
32 financeiro para estado e Municípios, estes recursos passam a ser geridos pelo gestor local,
33 Helena fala que na sua cidade já foi muito falado sobre o PAM, e que deve ser valorizado o
34 PAM; e que é de suma importância as reuniões do Fórum ONG AIDS
- 35 Francisco coloca que ficaram concensuadas quatro reuniões do Fórum e depois passou
36 para cinco, outra coisa que vai acontecer o segundo encontro de religião de matizes

- 1 africana; o encontro de lésbicas, pessoas vivendo com HIV/aids, encontro da população
- 2 negra e outros que constam do PAM;
- 3 Amauri fala que a sociedade Civil tem que trabalhar com Governo em busca de melhor
- 4 Saúde, falou dos PAM que foram criados dentro dos trabalhos que sempre vem sendo
- 5 organizados.
- 6 Rômulo falou que na reunião fevereiro o nome dele e da mãe não foi citada na ajuda
- 7 memória as suas falas, e quer saber como acessar o SITE para ver os recursos, também
- 8 pensa em um projeto que venha de encontro com as necessidades da sua base;
- 9 Sirlene lê o convite para que os Coordenadores de oficinas na 10ª Conferencia estejam
- 10 presentes na reunião que será realizada no dia 26/05;
- 11 Livaldo convida para o VIII Encontro Estadual do MOPS a ser realizado em 26/05, das
- 12 14:00 as 20:00 em Curitiba;
- 13 Amauri convida para dia 03/05 no Palácio das Araucárias a participação de todos no evento
- 14 que vai empossar os conselheiros de Direitos Humanos do Paraná;
- 15 Marcos relata que o NASA esta concorrendo a uma vaga no Conselho Municipal da Mulher
- 16 de Foz do Iguaçu, e que a eleição do NASA, acontecerá em maio estará concorrendo pela
- 17 terceira vez;
- 18 Micheli da Rede de Mulheres Negras convida para o evento de anemia falciforme, que esta
- 19 ocorrendo em Maringá;
- 20 Amauri coloca que foi indicado pela Comissão o Sr. Marcos Antonio Costa Pinheiro para o
- 21 Congresso de prevenção de DST/AIDS
- 22
- 23
- 24 Pauta Para a Próxima Reunião.
- 25
- 26 RELATORIA DA COMISSÃO
- 27 OFICINA NA CONFERENCIA DE SAÚDE
- 28